



## Solidarité avec le peuple palestinien !

*Après l'attaque aveugle menée par le Hamas sur le territoire israélien, qui a fait près de 900 morts et 2 000 blessés, tous les gouvernements des pays riches, dont ceux des États-Unis et de la France, affirment leur soutien à Israël et à son gouvernement d'extrême droite dirigé par Netanyahu. Le Hamas ne se bat en rien pour la justice sociale et l'émancipation des peuples. C'est une organisation réactionnaire et obscurantiste, parfois utilisée par les gouvernements israéliens et soutenue par d'autres tout aussi oppressifs comme la république islamique d'Iran. Le gouvernement israélien promet maintenant de faire payer « un prix sans précédent » au peuple palestinien que l'État d'Israël colonise depuis des dizaines d'années et qu'il rend maintenant responsable de la politique du Hamas.*

La riposte de l'armée israélienne, suréquipée, s'annonce bien plus sanglante : lundi soir, il y avait déjà près de 700 morts à Gaza, des milliers de blessés et de sans-abris... 500 immeubles ont été détruits dans ce ghetto surpeuplé et assiégé, où la population palestinienne vit dans la misère. Et ce n'est que le début : le ministre de la Défense israélien a ordonné de couper l'eau, le gaz et l'électricité, déclarant qu'il combattait « des animaux ». Et l'État français voudrait faire taire ceux qui dénoncent l'enfer vécu par les Gazaouis. Notre solidarité sans condition va au peuple palestinien qui, depuis 75 ans, n'a connu que l'exode, la répression militaire, les ghettos de Gaza et de Cisjordanie, et la misère.

Les civils israéliens victimes des attaques et des roquettes du Hamas subissent les conséquences de décennies de cette politique raciste, ségrégationniste et colonialiste de leur État. Parmi tous ceux qui s'alignent aujourd'hui derrière Netanyahu, lesquels ont crié au « terrorisme » quand, en mai dernier l'aviation israélienne bombardait la bande de Gaza, détruisant une centaine d'immeubles et laissant 2 500 personnes sans abri ? Qui a protesté quand les bulldozers israéliens ont détruit en Cisjordanie des maisons palestiniennes pour faire place à de nouvelles colonies israéliennes ? Et que disent-ils des représailles israéliennes contre les civils de Gaza ?

Netanyahu est contesté depuis des mois en Israël même par des manifestations massives contre son régime et ses projets autoritaristes de modifications de la Constitution. Mais elles se sont limitées à la défense de droits démocratiques pour les seuls citoyennes et citoyens israéliens. En dehors d'une petite minorité d'opposants au racisme d'État israélien, ces manifestations n'ont pas défendu les droits des Palestiniens et Palestiniennes, ni dénoncé la misère à Gaza et en Cisjordanie et les opérations militaires de colonisation dans les territoires pourtant officiellement accordés au peuple palestinien.

Tant que ce peuple sera enfermé dans les ghettos à Gaza et en Cisjordanie, tant qu'il subira destructions, occupation et massacres, le peuple israélien continuera lui aussi à vivre dans un état de guerre permanent. Un peuple qui en opprime un autre ne peut pas être libre ! Netanyahu tente pourtant de faire l'unanimité derrière lui et de creuser davantage le fossé de sang entre les populations.

Il faut qu'aujourd'hui s'exprime au niveau international une solidarité contre sa politique colonialiste. Une solidarité internationale qui permette de sortir les Palestiniens et les Palestiniennes de l'isolement et d'encourager la classe ouvrière et la jeunesse israélienne à rompre avec leur État et sa politique sioniste raciste.

**Éditorial du NPA du 9 octobre 2023**

.....  
Ce bulletin t'a plu ? Fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :



## Les JO de la flexibilité

Attention, la liste officielle des épreuves des JO n'est pas complète : travailler durant la période des Jeux en sera clairement une pour nous. Modification des tableaux de service et des accords locaux, refus et report des congés... la direction nous prépare un sacré parcours du combattant ! Si l'organisation n'est pas encore totalement officialisée, il est clair que ça sera une dégradation de nos conditions de travail.

Que la direction se prépare à son tour à être flexible : il se pourrait bien que nos JO de la lutte commencent avant l'été prochain !

## L'épreuve de la qualité de service

Tout ce changement d'organisation doit soi-disant permettre à l'ensemble de la population de se déplacer d'une épreuve à une autre et maintenir en bon état de fonctionnement les installations ferroviaire. Ça montre bien à quel point ça ne marche pas en temps normal... Avec des embauches et des moyens, c'est tous les jours qu'on pourrait fournir un service convenable !

## “Hôtel” Magnanville

À la conduite, il semblerait que le bien nommé hôtel de l'éclipse de Mantes ait aveuglé la direction sur la réalité des lieux. Tout le monde s'accorde à dire que c'est minable mais finalement puisque les trains continuent de rouler... pourquoi s'en occuper ?

Mais ça pourrait changer. Parmi ceux condamnés à dormir là bas, l'idée de ne plus vouloir accepter ça fait son chemin... Et si on envoyait les chefs admirer l'éclipse de plus près en refusant collectivement d'y aller ? Ils devraient vite nous trouver une place plus au soleil pour les découchés Mantes .

## Punaises de train

Malgré un droit d'alerte déposé la semaine dernière, de nombreux trains continuent de transporter des punaises de lit alors que ces rames ont bien été identifiées par l'entreprise. La direction fait le choix d'assurer le trafic plutôt que de protéger notre santé et celle des usagers. Sans céder à l'hystérie, plus d'un ménage sur 10 a été infesté depuis 2017 et on compte 100 000 interventions de plus chaque année. Comme le plomb, l'argument "ça a toujours existé" ne tient pas quand, chaque jour, les entreprises préfèrent assurer leurs profits au détriment de la santé des salariés. Ne prenons pas ce risque pour eux !

## En parlant de punaises...

Les punaises, ça pique, ça gratte, c'est une nuisance, souvent pour les plus défavorisés. Surtout quand des sociétés facturent 800 euros pour dépunaiser !

Mais ceux qui grattent nos revenus et nous piquent notre fric siègent dans les conseils d'administration des grands groupes capitalistes ou dans les fauteuils ministériels. Alors la priorité est de nous débarrasser de ces parasites d'actionnaires et autres nuisibles du gouvernement !

## Pour vivre et pas survivre

Avec une inflation entre 16 % et 30 % sur un an pour l'alimentaire, l'essence ou l'énergie, la colère monte. **Et ce n'est pas le bla-bla de la « conférence sociale » sur les bas salaires à laquelle Macron invite les syndicats lundi prochain qui apportera quoi que ce soit.** Les profits des capitalistes, eux, dépassent ceux de l'avant-Covid : 142 milliards d'euros en 2022 pour les 40 plus grandes entreprises en France (le CAC 40), dont 80 milliards reversés en dividendes aux actionnaires. Ils ne tombent pas du ciel, c'est nous qui les créons par notre travail. **C'est au moins 400 euros de plus par mois qu'il nous faut à tous et toutes ; 2 000 € de salaire minimum ; aucune pension, aucun minimum social inférieur à ce montant.**

Vendredi 13 octobre, participons nombreux à la journée de grève et manifestations sur les salaires lancée par les syndicats. Cette journée ne suffira bien sûr pas pour faire plier Macron et les patrons. Mais nous pouvons la mettre à profit pour renouer des liens, discuter des étapes suivantes, et renforcer le camp de celles et ceux qui veulent lutter. Toutes et tous ensemble, nous pouvons arracher de quoi vivre et non survivre.

## Les grévistes de Montesson attaquent, la direction contre-attaque !

La direction de Keolis ne veut toujours rien lâcher aux grévistes de Montesson en grève depuis quatre semaines, qui réclament des hausses de salaire et une amélioration des conditions de travail. Et pour cause, pratiquement toutes les lignes sont en circulation avec le renfort de plusieurs intérimaires qui ont été embauchés sur l'autre dépôt qui n'est pas en grève. La direction a tenté de sortir des bus sans succès du dépôt des grévistes, la grève est solide. Elle a décidé de riposter en poursuivant en justice plusieurs grévistes... Soutenons-les face à ces attaques !

## Révolutionnaires n°6 est sorti !

... Au coeur de ce numéro, un dossier consacré à l'inflation. Quel que soit le secteur, les échos sont identiques : on s'en sort de moins en moins entre le prix des courses, de l'essence, des factures d'électricité... Battons-nous pour l'augmentation des revenus ! Procurez-vous ce nouveau numéro auprès de nos militants et retrouvez encore plus d'articles sur notre site ou sur les réseaux sociaux.

.....  
Ce bulletin t'a plu ? Fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :



<https://nouveaupartianticapitaliste.fr/>



@npanouveaupartianticapitaliste



@NPA\_NouvParAnti